

## HOW TO CLEAN

### TO CLEAN CARAFE AND OTHER PARTS:

Wash carafe, by hand or in dishwasher. To remove lid, lift up and twist. For hard to remove stains on the carafe, use baking soda or a mild cleanser. To remove hard water stains and deposits, fill carafe with hot water and add 2 tablespoons of automatic dishwasher detergent. Allow this solution to remain in the carafe overnight, then rinse the carafe. Scrub with a non-abrasive cleanser to remove any remaining residue.

**Note: To make cleaning the carafe easier, we recommend that you rinse the carafe with water immediately following each use.**

## SAFETY PRECAUTIONS



This symbol alerts you to the potential danger for personal injury if you fail to read and follow these safety precautions.



This symbol reminds you that glass is fragile and can break which could result in personal injury.

- Do not use a cracked carafe or a carafe having a loose or weakened handle.
- This carafe is designed to be used only on the keep-hot plate of your coffeemaker. Do not use on a gas or electric rangetop, or in a microwave or conventional oven.
- To avoid breakage, handle carafe with care. Avoid impact. Glass will break as a result of impact. Use care when filling with water to avoid hitting faucet.
- Do not place hot carafe on cool or wet surface. Allow to cool before washing or adding liquids.
- Do not set empty carafe on a hot heating surface.
- Do not clean with steel wool pads, abrasive cleanser, or any other materials that may scratch.

- Do not place hands inside carafe. When handling, be careful if wearing any hand jewelry, especially diamond rings. Jewelry can scratch the glass, which increases possibility of breakage.
- Do not bump, scratch, or boil dry.
- Discard carafe if it is cracked, scratched, or heated while empty for an extended period of time.
- To avoid accidents, do not pour in the direction of people.
- If stirring in the carafe, use only wooden, plastic, or rubber utensils. Do not use metal utensils.
- Follow the above safety precautions carefully to avoid serious burn injuries which may result if breakage occurs while carafe holds heated liquids.

In the U.S. 1-800-851-8900 • In Canada 1-800-267-2826

840040000

Washington, North Carolina 27889  
HAMILTON BEACH • PROCTOR-SILEX, INC.

PROCTOR-SILEX CANADA, INC.  
Picton Ontario K0K 2T0

1/97

## NETTOYAGE

### NETTOYAGE DE LA VERSEUSE ET DES AUTRES PIÈCES :

Lavez la verseuse, à la main ou au lave-vaisselle. Pour retirer le couvercle, soulevez-le et faites-lui subir un mouvement de torsion. Pour les taches tenaces sur la verseuse, utilisez du bicarbonate de soude ou un produit nettoyant doux. Pour nettoyer les taches ou les dépôts calcaires, remplissez la verseuse d'eau chaude et ajoutez-y deux cuillères à soupe de détergent pour lave-vaisselle. Laissez cette solution dans la verseuse toute une nuit puis rincez la verseuse. Frottez-la alors à l'aide d'un nettoyant non abrasif pour retirer toute trace de résidu.

**Remarque : Pour faciliter le nettoyage de la verseuse, nous vous conseillons de rincer celle-ci à l'eau, immédiatement après chaque utilisation.**

## CONSIGNES DE SÉCURITÉ



Ce symbole vous prévient du danger potentiel de blessures en cas de manquement à lire et à respecter les consignes de sécurité suivantes.



Ce symbole vous rappelle que le verre est fragile et risque de se briser, auquel cas il comporterait des risques de blessures.

- Ne pas utiliser une verseuse fêlée, ou une verseuse dont la poignée est lâche ou affaiblie.
- Cette verseuse a été conçue pour être utilisée sur la plaque chauffante de la cafetière uniquement. Ne pas l'utiliser sur les brûleurs d'une cuisinière à gaz ou électrique, dans un four à micro-ondes ou dans un four traditionnel.
- Manipuler la verseuse avec soin pour éviter qu'elle ne se casse. Éviter de la cogner. Le verre se brisera s'il est cogné. Veiller à ne pas cogner la verseuse sur le robinet lors du remplissage.
- Ne pas mettre la verseuse chaude sur des surfaces mouillées ou froides. Laisser la verseuse refroidir avant de la nettoyer ou avant d'y mettre des liquides.
- Ne pas mettre la verseuse vide sur une surface chauffante qui soit chaude.
- Ne nettoyer ni à l'aide de tampons de laine d'acier, ni avec des nettoyants abrasifs ou tout autre matériel qui risque d'égratigner le verre.

- Ne pas mettre les mains à l'intérieur de la verseuse. La manipuler avec soin lors du port de bracelets et de bagues, et surtout de bagues de diamant. Ces bijoux risquent d'égratigner le verre, et d'augmenter par conséquent ainsi le risque de bris.
- Ne pas cogner, égratigner ni faire chauffer la verseuse à sec.
- Jeter la verseuse si celle-ci est fêlée, égratignée ou si elle a chauffé à vide pendant longtemps.
- Pour éviter les accidents, ne pas verser le café en direction de la personne servie.
- Utiliser des ustensiles en bois, en plastique ou en caoutchouc uniquement pour remuer le liquide dans la verseuse. Ne pas utiliser d'ustensiles en métal.
- Respecter soigneusement les consignes de sécurité ci-dessus pour éviter des brûlures graves qui risqueraient de se produire si la verseuse se brise lorsqu'elle est remplie de liquide chaud.

Aux É.U. 1 800 851-8900 • Au Canada 1 800 267-2826

840040000

Washington, North Carolina 27889  
HAMILTON BEACH • PROCTOR-SILEX, INC.

PROCTOR-SILEX CANADA, INC.  
Picton Ontario K0K 2T0

1/97

## Free Manuals Download Website

<http://myh66.com>

<http://usermanuals.us>

<http://www.somanuals.com>

<http://www.4manuals.cc>

<http://www.manual-lib.com>

<http://www.404manual.com>

<http://www.luxmanual.com>

<http://aubethermostatmanual.com>

Golf course search by state

<http://golfingnear.com>

Email search by domain

<http://emailbydomain.com>

Auto manuals search

<http://auto.somanuals.com>

TV manuals search

<http://tv.somanuals.com>